

Les Syndicats de la Santé

Syndicat National des Enseignants Chercheurs Hospitalo-Universitaire

(Maitres Assistants, Professeurs Agrégés et Professeurs en Médecine, Pharmacie et Chirurgie Dentaire)

Syndicat Algérien des Paramédicaux

Syndicat National des Médecins Libéraux

« SNECHU – SAP – SNML »

Alger le 09/07/2019

Communiqué 02/19

Les syndicats de la santé « SNECHU – SAP – SNML » se sont réunis ce jour en Assemblée Générale pour débattre sur la situation actuelle et le devenir de notre pays, un riche débat s'en est suivi en rapport avec les propositions de sortie de crise émises par les syndicats de la santé, il en ressort une totale adhésion de l'assistance aux différentes propositions citées :

1. Démission dans les plus brefs délais de M. BENSALAH de son poste de Président provisoire en application des articles 7, 8 et 12 de la constitution ;
2. Dissolution du Conseil Constitutionnel ;
3. Dissolution du Parlement avec ses deux chambres toujours en application des mêmes articles ;
4. Démission du Gouvernement actuel ;
5. Le Président de l'Etat démissionnaire cédera la présidence le jour de sa démission au Présidium de Transition constitué de personnalités consensuelles n'ayant jamais fait partie de l'ancien système et approuvées par le « HARAK » ;
6. Ce Présidium aura comme missions :
 - La gestion de l'Etat durant une période de six mois au maximum (pas de transition longue) ;
 - L'installation d'un Gouvernement provisoire de technocrates pour la gestion des affaires courantes de l'Etat « Ministères de la Défense, de l'Education et l'Enseignement Supérieur, de la Justice, de l'Intérieur, du Commerce, des Affaires Etrangères, des Finances et de la Santé » ;
 - La création d'une commission indépendante jouissant de toutes les prérogatives pour préparer des élections présidentielles propres et transparentes ;
 - Cette commission aura la tâche de réviser la loi électorale et la réactualisation de la liste électorale.
7. Le mandat du Présidium de transition prendra fin dès l'élection du Président de la République ;
8. Organisation des élections présidentielles avec comme garde-fou un niveau d'instruction élevé et proposition d'un véritable projet de société ;
9. Informatisation des élections en s'aidant de la biométrie pour plus de transparence.

D'autres propositions ont été soulevées par les participants notamment l'organisation d'une marche nationale de la famille de la santé une fois par semaine et l'élargissement de telles initiatives aux autres syndicats autonomes des autres secteurs.

Les syndicats de la santé « SNECHU – SAP – SNML » réitèrent leur soutien indéfectible au soulèvement de notre valeureux peuple et appellent au maintien du caractère pacifique des marches tout en restant vigilant face aux tentatives de contournement de la volonté du peuple jusqu'à satisfaction de ses revendications.

Les syndicats de la santé « SNECHU – SAP – SNML » restent ouverts à toute proposition ou initiative pouvant amener à une sortie réelle et concrète de la crise que traverse notre pays.

